

La désertification médicale de notre ville est une dure réalité, occultée au cours des dernières années par la présence de médecins âgés. Leur départ en retraite nous pénalise aujourd'hui. Pensant anticiper ce problème, la municipalité a décidé en 2014, sans étude prospective préalable, sans demande de subventions, sans concertation avec les villes voisines, de partir seule vers la construction d'un Centre Médical et en a confié la réalisation à un promoteur privé.

Quatre ans plus tard, nous en sommes toujours au point ZERO. Les médecins ne se ruent pas pour y venir, le quota d'engagement de remplissage à 50% n'est pas atteint, et il a peu de chance de l'être, compte tenu des tarifs locatifs demandés, et de l'évolution de la pratique médicale des Généralistes.

Nous allons droit à l'échec et Carrières va voir s'accroître sa carence en professionnels de la santé.

Depuis plusieurs années, nous prêchons pour un rapprochement des villes. Carrières, Montesson (à minima) et Houilles doivent s'unir, se parler pour pouvoir proposer une offre médicale cohérente, optimisée et partagée. Avec une force commune plus nombreuse, il est possible d'envisager un centre de santé avec une offre de soins nouvelle et complète répondant à la fois aux attentes des professionnels de santé et des patients.

Le portage d'un centre de santé ou d'un centre médical par divers organismes spécialisés permettra d'obtenir un financement par subventions publiques et apports privés pour sa mise en place et d'assurer à la fois des activités de soins et des prestations médicales.